

Nombre de alumno: María José López Guillén

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Redacción I

Grado: Primer cuatrimestre

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

ENSAYO

La redacción es una habilidad muy importante que todos deberíamos o debemos de desarrollar, ya que nos permite comunicarnos de una manera clara y efectiva. A través de la redacción, podemos expresar nuestras ideas, transmitir información y persuadir a los demás. Aunque parezca algo simple, escribir bien requiere de practica y dedicación. Es fundamental tener en cuenta la estructura y coherencia del texto, así como utilizar un lenguaje claro y también preciso. Además, debemos ser conscientes de nuestra audiencia y adaptar nuestro estilo de escritura a sus necesidades. También nos ayuda a organizar nuestras ideas de manera lógica, antes de empezar a escribir es importante hacer un plan o esquema para estructurar nuestras ideas y asegurarnos de que estén bien organizadas, además la estructura es fundamental para cuidar la gramática y la ortografía. Esto requiere de coherencia y cohesión textual. Es una de las capacidades que más temprano se da, dado a que el lenguaje y la escritura son las herramientas más comunes, cotidianas y fundamentales que todo ser humano emplea tanto personal como profesionalmente.



Esta foto de Autor desconocido está bajo licencia CC BY-SA

La redacción es fundamental en cualquier forma de comunicación escrita. Una redacción clara y efectiva puede hacer que un mensaje sea fácil de entender, mientras que una redacción pobre puede llevar a quien recibe el mensaje a una confusión y malinterpretación. Esto puede darse en diferentes ámbitos, por ejemplo, en un ámbito académico una buena redacción es esencial para poder transmitir ideas complejas y poder demostrar un conocimiento complejo del tema. (Alfredo Salazar Duque, 2015)

¿En dónde podemos aplicar la redacción?

Redacción académica:

Como su nombre lo indica, este tipo de redacción es característica en el ámbito académico, es decir, primaria, secundaria, universidad, revistas especializadas, entre otros.

Este tipo de obras tienen grados de exigencia que deben ser cumplidos, reclaman una escritura científica, objetiva y que se encuentre basado en una investigación. Además, obedecen a diversas normativas — según sea el caso — como las normas APA, por ejemplo.

Redacción literaria:

El principal objetivo de este tipo de redacción es lograr una expresión artística a través del lenguaje escrito, creando lo que se denomina una obra literaria.

Una redacción literaria debe hacer sentir la voz del autor, su pensamiento y lo que este quiere expresar.

Es una escritura subjetiva que plasma distintos rasgos de quien la escribe, tales como la cultura, sensibilidad, imaginación o los sentimientos.

Algunos ejemplos de obras literarias son los poemas, poesías, cuentos, novelas, entre otros.

Redacción periodística:

El periodismo es un género literario y uno de los tipos de redacción, en donde los periodistas son los emisores del mensaje y, el público en general es el receptor en masa.

El mensaje es impersonal y refleja una parte de la realidad. Entre la realidad y el receptor, se encuentran los medios y periodistas, quienes seleccionan los elementos y elaboran la noticia que ofrecen al público.

Redacción informal:

La informalidad en la redacción se utiliza cuando emitimos un mensaje sin una estructura fija y de forma cotidiana, por ejemplo, mediante el uso del WhatsApp o <u>Facebook</u>.

La practica es la principal clave para poder mejorar nuestra redacción, leer diariamente ayudaría a corregir nuestro vocabulario, forma de expresión, entre otros sentidos, mientras que escribir regularmente nos permitiría poner en practica lo aprendido y poder perfeccionar nuestra técnica, sin darnos cuenta la redacción se presenta de una manera diaria en nuestra vida ya que al escribir un mensaje o una carta, en el trabajo debemos de cuidar la manera de expresarnos así sea a través de un mensaje o de una manera oral. (Patricio Noriega Garcia, 2016)

Para cerrar este tema la redacción es una habilidad esencial en cualquier ámbito en el que se desee comunicar una idea de forma tanto clara como efectiva. Una buena redacción puede hacer la diferencia entre un mensaje que se entiende y uno que no. Además, una redacción clara y efectiva también puede ser importante en la construcción de la imagen de una empresa que es un lugar público. Es importante tener en cuenta que el mensaje se dirige al publico y la estructura del mensaje y la gramática, como ortografía buscan lograr una buena y perfecta redacción.

Alfredo Salazar Duque. (12 de Febrero de 2015). <i>Google</i> . Obtenido de Google: http://www.studocu.com.mx
Patricio Noriega Garcia. (3 de Julio de 2016). <i>Google</i> . Obtenido de Google: hhtps://www.escribir.com.mx